

Retrouvez dans chaque Agglomag' le Conseil de Développement qui vous présente des enjeux concernant de près les habitants du pays viennois.

Le Conseil de Développement vous rencontre dans les communes

Le Conseil de Développement s'applique à renforcer ses liens avec le territoire. Il souhaite étoffer ses effectifs d'habitants des 18 communes de ViennAgglo pour constituer une instance citoyenne plus représentative de la population. Il pourra alors alimenter ses réflexions d'une plus grande diversité d'opinions. Chaque habitant, qu'il soit jeune, adulte, actif, sans emploi, retraité... peut participer aux travaux du Conseil de Développement dès lors qu'il s'intéresse à la vie du territoire sur lequel il habite, étudie ou travaille.

Afin de se présenter, les membres du Conseil de Développement ont décidé de venir à votre rencontre dans les communes. Ils organisent des réunions publiques conviviales et accessibles à tous, visant à expliquer simplement le fonctionnement et les travaux du Conseil de Développement en lien avec les compétences de ViennAgglo. Ces temps d'échange vous apportent un éclairage citoyen sur le fonctionnement et les projets du pays viennois.

À l'instar de la première réunion publique qui s'est tenue à Villette-de-Vienne le 28 mai 2015, la seconde rencontre du 5 novembre 2015 aux Côtes-d'Arej a remporté un vif succès. Quarante-vingt-dix personnes se sont rassemblées pour cette rencontre entre citoyens. Grâce au soutien des maires, habitants et acteurs du pays viennois sont venus des Côtes-d'Arej, de

Reventin-Vaugris, Chonas-l'Ambellan et Saint-Sorlin-de-Vienne mais également de Vienne et Jardin. Chacun a pris connaissance de la place de la société civile dans les projets de l'agglomération viennoise. Les participants ont également pu s'informer et discuter des enjeux du territoire. Ces habitants se sont exprimés sur les sujets qui les questionnent et qui selon eux mériteraient que des réflexions soient menées par la société civile. Lors des débats, les membres du Conseil ont notamment été interrogés sur les transports et les infrastructures routières, les pistes cyclables, le haut débit, l'éclairage public, les équipements sportifs et le traitement des déchets. ■



La prochaine réunion publique
du bassin de vie des 3 Rivières élargi aura lieu le

Judi 19 mai 2016 à 19h
au gymnase d'Estrablin

Vous souhaitez :

Vous
impliquer dans la vie
de votre territoire et
mieux connaître
ses projets



Échanger
autour des enjeux
de l'agglomération
(énergie, finances,
vélo)

Devenir un citoyen
acteur de votre
territoire

Vous êtes toutes et tous invité(e)s à venir échanger avec les
membres du Conseil de Développement.

Partage et échanges seront les maîtres mots de
cette rencontre conviviale, ouverte à tous.



Renseignements auprès de Karine Le Borgn'
cdd@viennagglo.fr - 04 82 06 33 23
<http://cdd.viennagglo.fr>
f Conseil De Développement Viennagglo



Suivez l'actualité du Conseil de Développement

Après la création de son site internet cdd.viennagglo.fr et de sa page Facebook « Conseil de Développement de ViennAgglo » pour une information instantanée, le Conseil vous informe de la parution de sa nouvelle lettre d'information semestrielle.

En vous abonnant à la lettre électronique (inscription sur cdd.viennagglo.fr) vous pourrez suivre l'actualité du Conseil de Développement et vous tenir informé(e) de projets et d'événements du territoire.